

Podría ser el inicio de dimisiones en cadena en Menorca

# Dimite el Ayuntamiento de Mahón

Tras tres años de enfrentamientos, dimiten en El Ronquillo (Sevilla) el alcalde de AP y un concejal del PCE

(De nuestra corresponsal JOANA MARIA ROQUE). — En un pleno celebrado anteayer, la corporación municipal de Mahón decidió presentar su dimisión en bloque al aprobarse una moción referida a la actual situación política y falta de representatividad de los ayuntamientos. Se solicitó también el nombramiento de una comisión gestora que administre el municipio hasta que se celebren elecciones municipales. Esta decisión, según representantes de los partidos políticos menorquines, podría ser el inicio de una serie de dimisiones en cadena de todos los ayuntamientos de Menorca.

En Mallorca, sin embargo, de momento no se espera ninguna dimisión de alcaldes ni de ayuntamientos. El alcalde de Palma insiste en la necesidad de que las elecciones municipales se celebren cuanto antes, pero ha manifestado también que la solución del problema no está en las dimisiones, sino en las urnas.

**SEVILLA: ALCALDE  
DE AP Y  
CONCEJAL DEL PCE  
SE VAN**

Tras más de un año de constantes enfrentamientos, el alcalde de la localidad sevillana de El Ronquillo, Francisco Fal, y el concejal Francisco Javier Gordo, presentaron su dimisión conjunta en el último pleno del Ayuntamiento. El primero es miembro de Alianza Popular, mientras que el concejal milita en el Partido Comunis-

ta, existiendo pendientes entre ambos dos procesos judiciales, según detalla «El País».

La última discusión que mantuvieron ambos regidores tuvo lugar en el citado pleno en torno a la propuesta del alcalde de hacer una conducción de agua hasta el campo de fútbol, distante dos kilómetros del pueblo, mientras que Francisco J. Gordo opinaba que antes debería instalarse la luz en el grupo escolar, que no cuenta con ella desde hace un año o, en todo caso,

terminar el alcantarillado en uno de los barrios de la población.

El déficit del Ayuntamiento de El Ronquillo asciende, al parecer, a cinco millones de pesetas. Hace tres meses que los empleados municipales no perciben sus salarios.

**TENERIFE: TAMBIEN  
SIETE CONCEJALES**

Siete concejales del Ayuntamiento de Icod de los Vinos de Santa Cruz de Tenerife han presentado la dimisión por considerar que el actual Ayuntamiento no es un reflejo de la actualidad política del país.

En el escrito que los siete dimisionarios dirigieron al gobernador civil se puntualiza que «los miembros que lo componen no tienen carácter representativo alguno y no

engranan con los inequívocos resultados de los comicios del pasado día 15 de julio».

**ZARAGOZA:  
QUE EL AYUNTAMIENTO  
NO SEA POLITICO**

La Agrupación de Asociaciones de Barrios Urbanos de Zaragoza han hecho público un manifiesto en el que piden que el actual Ayuntamiento de Zaragoza se reduzca a un simple organismo administrativo —y no político— hasta que se celebren nuevas elecciones municipales, por no considerarlo representativo.

El manifiesto citado continúa: «vemos necesario y urgente crear un organismo de control ciudadano que supervise la gestión municipal y supervise las posibles irregularidades de todo tipo que se hayan producido».